

Neue Kletterwand beim Stadtpark-Spielplatz

Krems – „In Zusammenarbeit mit der Stadt Krems und spendablen Unterstützern ist der Stadtpark-Spielplatz mit dieser Kletterwand für Kinder deutlich attraktiver geworden“ sagt Mag. Dr. Doris Berger-Grabner bei der Inbetriebnahme.

Kletterfreudige Kinder haben mit dem Crowdfunding-Projekt, initiiert von Mag. Dr. Doris Berger-Grabner, im Stadtpark eine neue Möglichkeit sich auszutoben. Frische Luft und Bewegung sind für die Gesundheit und Motorik in der Entwicklung wichtig. Dank Sponsoren und mit Unterstützung der Stadt konnte die Kletterwand nun angekauft und montiert werden.

Jürgen Stundner und Eduard Pauer von den Stadtbetrieben freuen sich, dass Bürgerinnen und Bürger mit der Stadt gemeinsam ein Projekt für Kinder realisiert und montiert zu haben.

Unterstützer:

Stadt Krems, Wir Niederösterreicherinnen, GEDESAG, Verschönerungsverein Krems an der Donau

Foto: Spielplatzöffnung: Herta Miesbauer, Werner Mistelbauer, Mag. Dr. Doris Berger-Grabner, Betriebsleiter Eduard Pauer (Stadtgärten), Betriebsleiter Jürgen Stundner (Wirtschaftshof), Stadtrat Werner Stöberl, Dr. Erlefried Olearczick (Gedesag) (von links)

Foto: Kinder der Volksschule Stein: Leonie und Konstantin Kirschenhofer

Rückfragen: Rosie Bachinger, Tel. 02732/801-215